

Sparkasse engagiert sich für das Hospiz

Bank spendet insgesamt 15 000 Euro für den künftigen Betrieb – Grundstück ist unter Dach und Fach

Sinsheim. (zg) Der Förderverein Kraichgau-Hospiz an der Elsenz hat einen weiteren Meilenstein erreicht: Am 10. Juli wurde der Kauf des Grundstücks in unmittelbarer Nähe des Krankenhauses mit dem Notarvertrag abgeschlossen. Mit dem Kauf des Grundstücks vom Rhein-Neckar-Kreis kann die Idee eines stationären Hospizes in Sinsheim bald verwirklicht werden. Aus diesem Anlass wurde die Kooperation mit der Sparkasse Kraichgau offiziell besiegelt, die den Förderverein in den kommenden drei Jahren mit 15 000 Euro unterstützen wird.

Bei der Übergabe der ersten Spende in Höhe von 5000 Euro aus den Mitteln der Sparkassen-Lotterie „PS-Sparen und Gewinnen“ an die Vorstandsmitglieder des Fördervereins, Hans-Günter Hogg, Birgit Michel, Birgit Nadolny-Kammer und Bernhard Jung,



Vertreter der Sparkasse Kraichgau überreichen zunächst einen Scheck über 500 Euro an den Förderverein Kraichgau-Hospiz. Foto: Sparkasse

sagte Thomas Geiß, Vorstandsmitglied der Bank: „Die Vision des Fördervereins, in Sinsheim mit einem stationären Hospiz einen Ort zu schaffen, an dem Menschen geborgen, frei von Zwängen und selbstbestimmt leben können, wird jetzt

dank der unermüdlichen ehrenamtlichen Arbeit des Fördervereins schon in naher Zukunft Wirklichkeit.“ Die Sparkasse wolle dieses für Sinsheim und die umliegenden Gemeinden wichtige Vorhaben unterstützen und mit der Spende auch das Engagement der Menschen anerkennen, die hinter diesem Projekt stehen, das auf breite Unterstützung aus der Bürgerschaft angewiesen sei.

Zwar ist die Finanzierung des Bauvorhabens gesichert. Da die Kostenträger den künftigen Betrieb durch eine gemeinnützige GmbH jedoch nur zu maximal 95 Prozent finanzieren, müssen dauerhaft

Spenden eingehen, sei es von Privatpersonen oder Unternehmen.

Hogg, Sprecher des Vorstandes des Fördervereins, dankte der Sparkasse Kraichgau für die Spende. Dies sei „eine große Unterstützung der Arbeit des För-

HINTERGRUND

> **Der Förderverein Kraichgau-Hospiz an der Elsenz** wurde am 4. März 2020 mit der Absicht gegründet, die finanziellen und organisatorischen Voraussetzungen für die Errichtung und den Betrieb eines stationären Hospizes in Sinsheim zu schaffen. Die Gründung wurde initiiert vom Kraichgau-Hospiz Verein, der seit vielen Jahren auf dieses Ziel hinarbeitet. Das Hospiz wird acht Plätze für eine fachkundige und liebevolle Betreuung von Menschen in der letzten Lebensphase zur Verfügung stellen, wenn diese zu Hause nicht möglich ist. Nach wie vor steht der Kraichgau-Hospiz-Verein darüber hinaus für eine ambulante Begleitung zur Verfügung. Wer die Arbeit des Fördervereins unterstützen möchte, kann sich unter www.kraichgau-hospiz.de informieren. Wer dafür spenden möchte, kann dies unter www.betterplace.org/de/projects/94785.tun. (zg)

dervereins“ und stimme die Ehrenamtlichen zuversichtlich, „noch viele weitere Unterstützer und neue Mitglieder für ein nachhaltiges Engagement für dieses Projekt motivieren zu können“.